#### 岡田要さんが環境大臣表彰を受賞!

#### 寄居町の生活環境の保全に貢献

岡田要さん(露梨子)が「令和元年度循環型社会形成推進功労者等環境大臣表彰」を受賞されました。岡田さんは、約28年の長きにわたり、埼玉県環境整備センターおよび彩の国資源循環工場の監視活動に尽力され、まとめ役を担ったほか、町連合環境協議会の会長に就任され、公害防止協定書や彩の国資源循環工場運営協定の作成に携わり、住民と行政との調整を行うなど、現在の町全体の生活環境の保全に多大な貢献をされました。



# 吉田芳雄さんが功労賞を受賞!

#### 青少年の健全育成活動に尽力

吉田芳雄さん(今市、写真左)が、青少年育成功労賞を受賞され、11月28日に知事公館で表彰式が行われました。吉田さんは、平成21年から男衾地区青少年健全育成協議会の会長を10年にわたり務められ、地域の防犯パトロールや教育講演会、男衾地区の郷土かるた作成など、青少年の健全育成活動に尽力されました。また、町の青少年健全育成町民会議の副会長や青少年育成推進員代表、社会教育委員などを歴任されました。



### 齋藤薫さんがスポーツ少年団表彰! スポーツ少年団の育成に尽力

12月7日に上尾市で「令和元年度埼玉県スポーツ少年団表彰式」が行われ、埼玉ウインズスポーツ少年団の齋藤薫さんに表彰盾が授与されました。齋藤さんは、ソフトボール競技の指導者として、スポーツ少年団の育成に長年尽力されています。チームの代表として、埼玉ウインズスポーツ少年団を全国大会入賞、中学生埼玉選抜チームを全国大会出場へ導いた指導が高く評価され、今回の表彰となりました。



#### 栄町区が山車を修繕!

#### コミュニティ助成事業を活用

栄町区がコミュニティ助成事業を活用し、山車の修繕を行いました。この助成事業は(一財)自治総合センターが、宝くじの受託事業収入を財源に実施している事業で、地域社会の健全な発展と住民福祉の向上を目的としており、町でもその活用促進を図っています。修繕された山車は、11月2日、3日に行われた寄居秋まつりで、皆さんにお披露目されました。







# 寄居町招待少年・少女サッカー大会開催! 町内外から男女計30チームが参加

11月30日と12月1日に、用土グラウンドおよび男衾小学校で「第36回寄居町招待少年・少女サッカー大会」を開催しました。 36回目を迎えた伝統あるこの大会は、今年から開催時期を夏から冬に移しての開催となりました。当日は、町内外から男女計30チームが参加し、寒さに負けない熱い戦いを繰り広げました。

#### 男子の語



川越ヤンガース サッカー少年団



準優勝 小川サッカースポーツ少年

第3位 籠原スポーツ少年団





勝り FCなめくま



優勝 吉見エスカーラフットボール クラブ(G)

第3位 寄居女子サッカークラブ



## 第12回寄居町カローリング親善大会開催! 子どもから高齢者まで楽しめるスポーツ

11月24日に総合体育館・アタゴ記念館で、カローリング親善大会を開催しました。カローリングは、町スポーツ推進委員が普及に努めています。大会には、1チーム3人編成で28チームが参加し、各チームで得点を競い合いました。参加者は「初めて大会に参加しました。カローリングの経験がなかったので不安でしたが、初心者でも楽しく、本格的に取り組むことができ、1日楽しく過ごせました」と話してくれました。



# 開催されました! はだしの散歩道 「にほんの里100選」風布をハイキング

12月1日に「第34回はだしの散歩道」が開催されました。このイベントは、商工会青年部が企画・運営の主となり「はだしでも歩けるような、町のすてきな自然を体験してもらおう」という想いから始まっています。当日は町内外から約170人が参加し、風布みかん山をハイキング。天気にも恵まれ、参加者は鮮やかな紅葉の風景とみかん狩りを楽しみました。

